

## Un paso más para implantar Sociología en la Universidad de Murcia

R. C.

■ El Consejo de Gobierno de la Universidad de Murcia, reunido ayer en el edificio de Convalecencia, sede del Rectorado, aprobó la propuesta tendente a la implantación del grado en Sociología, que fue expuesta por el vicerrector de Planificación de las Enseñanzas, José Manuel Mira. El profesor Mira indicó que su duración será de cuatro años y lo previsto inicialmente es que cuente con 35 alumnos en régimen presencial y otros 35 en régimen semipresencial, con lo que se convertirá en un proyecto pionero en esta institución docente. La propuesta ha sido apoyada por la decana de la Facultad de Economía y Empresa -centro en el que será impartido este grado-, Pilar Montaner, que ha destacado que será beneficioso para la Universidad.